
 

                    

   

  

 

 

 
 

平成 22年度の通常総会は、3月 24日の理事会で決定し下記の日程で開催されます。 

 ◆日時  平成２２年５月１４日(金)    午後４時 

 ◆場所   商工会館２階会議室 

※正式には、議案書と一緒に 4月 30日に案内をいたします。スケジュール調整を宜しくお願いします。 

  出欠につきましては、案内書に同封するハガキでお知らせください。当日欠席の方は委任状を提出してい 

ただきます。「出欠のお知らせ」、「委任状提出」ともに総会を開催するうえで重要な事項です。 

ご協力宜しくお願いいたします。 

 

  

 

  4月 20日(火)、平成 22 年度池田町観光オープン式が行われました。 

 観光オープン式に先立ち、9 時 20 分より JR 池田駅が企画した、特急列車の出発時に、ドリカムの曲

をオルゴールで流すセレモニーが行われ、4 月 20 日より運用が始まりました。これは、JR 池田駅に

停車する「特急おおぞら」の到着、出発時に、ベルの代わりに「オルゴール」を流すものです。新し

い池田の名物となりそうです。また、午前 10 時からは、観光オープン式が行われ、恒例となった、

駅前のワイングラス噴水へのワインそそぎをはじめ、郷土芸能の披露などが行われ、小雨が降るあい

にくの天候の中、多くの関係者が千客万来を祈りました。 

          

   池田駅に掲げられたセレモニー横断幕                 オルゴールスイッチオン 

 

 

 



          

      田岡観光協会長の挨拶                    噴水にワインをそそいで・・・ 

 

 

4月 20日(火)、平成 22年度の女性部通常総会が開催されました。本人出席 17名、委任状 12名 

により、総部員数(37名)の過半数を超えているため、総会が成立する旨の報告があり、議長に田村 

さんを選出して議案審議がスタートしました。予定された議案は原案どおり承認。 

また、今年は役員改選があり、浦島美佐枝さんが女性部長に就任しました。 

新役員は下記のとおり(敬称略)です。 

■部 長 浦島美佐枝    

■理 事 計良 文子        ■理 事 中村 愛子  

  〃  田村 る美          〃  細矢かおり 

  〃  鈴木 房江          〃  中川恵里子 

  〃  米倉千加子          〃  藤川 和枝 

■監 事 西川 洋子 

  〃  佐々木八重子 

  ご活躍をお祈りします。 

         

退任された赤松部長の挨拶                出席された女性部の皆さん 

      

    佐々木副町長の来賓挨拶                    新役員の皆さん 



◆◆女性部長退任のご挨拶◆◆ 

10代目の女性部長となり、早いもので 10年の歳月が流れ、10年ひと昔の例えのように、世の中 

  は目まぐるしく変化しました。 

女性部員の減少という現実の中で、部員の加入促進を展開するも効果はなく、少ない人数での船 

  出でした。 

商工会事業、地域女性部との交流などにも積極的に参加し、自己研鑽に努力しました。 

今回の総会において、若くエネルギッシュな女性部長が誕生したことを心より喜んでおります。 

この 10年間にお会いした全ての方に感謝し、今後とも女性部へのご支援とご協力を賜りたくお 

願い申し上げます。 

赤松芙紗子 

 

 

 

  4月 22日(木)、平成 22年度の青年部通常総会が開催されました。 

本人出席 12名、委任状 4名により、総部員数(16名)の過半数を超えているため、総会が成立する 

旨の報告があり、議長に佐々木さんを選出して議案審議がスタートしました。予定された議案は原 

案どおり承認され、新年度がスタートしました。 

 

      

       挨拶をする稲守部長                 総会の様子 

 

①《厚生労働省北海道労働局》より、下記のお知らせがきています。(全文掲載) 

6月は「外国人労働者問題啓発月間」です。 

  外国人は「ルールを守って」適正に雇用しましょう。 

  ① 雇い入れる前に、就労が認められるか在留資格を確認してください。 

  ② 外国人の雇入れと離職は、必ずハローワークに届け出てください。 

  ③ 社会保険の加入等の雇用管理は適正に行いましょう。 

   ※お問い合わせは、お近くのハローワーク、または労働基準監督署まで。 

 

②池田町役場より 

「はかり」定期検査のお知らせ 

 商店等で取引の計量に使用する「はかり」を対象に計量法の規定に基づく定期検査が６月に実施され 

ますので対象となる事業者は忘れずに検査を受けて下さい。 



  【池田・利別地区】平成２２年６月１０日・・西部コミセン 

  【高島地区】   平成２２年６月１１日・・高島農協倉庫 

  ※問い合わせ先 役場産業振興課商工観光係 ５７２－３２１８ 

 

③札幌のホテル優待券あります。 

公用、私用で札幌に行く機会もあると思いますが、ホテル札幌ガーデンパレスの宿泊優待券を商工 

会に用意してあります。ご利用の方は商工会まで申し出ください。 

ホテル札幌ガーデンパレスは、北海道庁のすぐ近くにあり、道商工連の各種会議、研修会などの催し 

が行われているホテルです。 

 宿泊料金 

             シングル            ツイン(2名) 

 ■６・９月     5,500 円(素泊り)               10,000円(素泊り) 

                    6,500 円(朝食付き)             12,000円(朝食付き) 

  ■７・８月    6,300 円(素泊り)        11,000円(素泊り) 

           7,300 円(朝食付き)       13,000円(朝食付き) 

 

④桃李の利用について 

平成 19 年 8 月から運営している空き店舗活用事業の「桃李」は、少しずつ利用の範囲が広がって

います。今のところは、町民の方の利用が大多数ですが、会員の皆様にも各種催事等で有効に活用し

ていただきたいと思います。利用に際してのスケジュール等は事務局までお問い合わせください。 

《コラム》 

この前、家の前の樹木に黒い粒が浮いていました。なんだろう？と顔を近づけてみると…マイマイ 

ガの幼虫でした。家の周りの卵はあらかた取り除いたのですが、どこから飛んできたのだろうか？ 

もう一度家の周りを見てみるとまだありました。マイマイガの卵。とりあえず土の中に埋めて駆除 

(※)しましたが、今年もまたマイマイガの大発生が起きるのでしょうか？ 

大発生は通常 1～3年で収束するそうですが、大発生から 3年目。何とか今年で終わってほしいも 

 のです。 

※卵は剥がすだけでは駆除になりません。土の中に埋めるか、焼却しなければなりません。幼虫は素 

手では触らないでください。毒の毛をもっているため触れると皮膚炎を起こします。幼虫には殺虫剤 

が有効です。                                   (N・S) 

 

 
 

    4月 

  30 日 十勝管内青年部通常総会             於 帯広市 

   30 日 通常総会議案書発送 

    5月 

      10 日 平成 22年度女性部連合会通常総会        於 札幌市 

    13日 平成 22年度青年部連合会通常総会        於 札幌市 

  14 日 平成 22年度通常総会              於 商工会館 

  25 日 平成 22年度北海道商工会連合会通常総会      於 札幌市 


